

Occidente fracasó en su estrategia con Rusia, afirma Lavrov



Serguei Lavrov

Moscú, 28 dic (RHC) La estrategia de Occidente para debilitar a Rusia fracasó, cumpliremos los objetivos de la operación militar, aseguró hoy el canciller, Serguéi Lavrov.

“Como resultado de esta guerra híbrida desatada contra Rusia, vemos como nuestro país significativamente es más fuerte este año, y la unidad aumenta”, señaló el ministro en entrevista con el director general del grupo mediático Rusia Hoy, Dmitri Kiselev.

Lavrov afirmó que obtiene tanto victorias diplomáticas como en los diferentes frentes de la operación militar, “la economía rusa no se detiene ante las sanciones”, agregó.

El ministro de Asuntos Exteriores añadió que la nación euroasiática en el contexto de cambios en la dirección ucraniana, se prepara para implementar la desmilitarización de Ucrania.

“Los intentos de los países occidentales de encontrar una solución al conflicto de tal manera que se declare ganador a Kiev, es un fraude. La llamada fórmula de paz propuesta por el presidente Zelenski es producto de una imaginación enfermiza”, insistió.

El 24 de febrero de 2022, el presidente de Rusia, Vladímir Putin, anunció que Moscú realizaría una operación militar en Ucrania en respuesta a la solicitud de ayuda de los líderes de las repúblicas autoproclamadas del Donbass para desmilitarizar el gobierno de Kiev. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/343147-occidente-fracaso-en-su-estrategia-con-rusia-afirma-lavrov>



Radio Habana Cuba